

# 令和初！ カルタ・ボウリング大会 真剣勝負だ！



岱志高校  
定時制便り

2019年度  
第5号  
編集・発行  
岱志高校  
定時制

## 令和・初代生徒会誕生



旧生徒会のみんな、ご苦労さまでした！



緊張感漂う生徒会任命式

令和初の正月を迎え、全ての行事が新鮮な輝きを放っているようです。1月10日(金)には新生徒会役員を決める選挙があり、生徒会長に1人、副会長に6人が信任されました。16日(木)には生徒会任命式、17日(金)には交代式があり、校長先生から任命書が手渡されました。また引退する旧生徒会役員には、慰労の言葉が贈られました。



去年に負けない活動を  
していきたいです！



交代式で挨拶する生徒会



立候補者演説



1月17日(金)に新春恒例のカルタ(百人一首)大会が行われました。例年以上に上の句どり(上の句が読まれた瞬間に札を取る)をする生徒が多く、先生らも舌を巻くような熱戦が繰り広げられました。優勝はやはり4年生が勝ち取り、後輩達に強さを見せつけました。



## カルタ(百人一首)大会



山里は〜



千早振る〜



全日制書道部顧問の柴田先生と松尾先生に書道を指導していただきました。漢字一文字を自分のイメージや思いのままに書き、個性豊かな作品に仕上がりました。熊本県高等学校書道展に初出展したところ、優良賞をいただき昨年十二月に熊本県立美術館にて展示されました。

## 初出展 優良賞に輝く



## ボウリング大会



1番ピンを狙って集中!

STRIKE!

1月31日(金)には、ボウリング大会が行われました。新生徒会の初仕事になります。4年生にとっては最後のイベント。前日までの期末考査の疲れを吹き飛ばすようなプレーを見せてくれました。楽しみにしていた生徒も多くいたようです。ストライクが出てもガターになっても、ハイタッチするなど終始笑顔で先生たちとゲームを楽しみました。男子の部、女子の部で各表彰が行われ、男子は2年生、女子は3年生が優勝。生徒会が各自で準備した生徒会賞をもらった生徒も満面の笑みを浮かべていました。



We really enjoyed ourselves!

イエ〜イ!

STRIKE!

ぴゅーん!

優勝おめでとう!

成績発表!

生徒会賞&上位者コメント

来年は勝つ!